

Ratingen Festival

21. - 23.08.2015

GOODFELLAS

Die Band **GOODFELLAS** steht am 22. August als „Wiederholungstäter“ beim RatingenFestival auf der Bühne. Es ist das Sommer-Event in der Ratinger Innenstadt – und die **GOODFELLAS** sind das Highlight. Ein Grund, warum sie sich sogar noch Verstärkung dazu holen.



O-Ton Sascha Poddey, Musiker der Band und gleichzeitig Geschäftsführer der Agentur, die den Auftritt umsetzt:
„Wir sind schon im vergangenen Jahr beim Ratingen Festival gewesen. Offenbar hat dem Publikum und dem Kunden der Auftritt der **GOODFELLAS** gefallen – denn dieses Jahr ist die Band als Headliner gebucht. Für uns war sofort klar, dass wir nach dem großartigen Auftritt 2014 in diesem Jahr noch drauflegen wollen.“

Deswegen haben wir keinen geringeren als Percival verpflichtet. Percival passt einfach perfekt zu den **GOODFELLAS**. Er hat Rock und Soul in der Stimme und ist ein außergewöhnlich vielseitiger Sänger. Die Besucher des Ratingen Festivals können sich schon jetzt auf einen großartigen Abend mit vielen Gänsehaut-Momenten freuen. Etwas, das nur richtig gute Livemusik schafft.“



Und genau für die stehen die **GOODFELLAS**, die schon bei vielen namhaften Events das Publikum begeistert haben, u.a. bereits zum zweiten Mal beim Bundespresseball. Zum Repertoire der mehrfach ausgezeichneten Band, darunter der Artist Allstar-Award als „Musiker des Jahres“, gehören Cover-Versionen von Liedern bekannter Künstler wie Daft Punk, Katy Perry, Beyoncé oder Bruno Mars - geprägt mit eigenem Stil.

In Ratingen wird die Band mit 10 Musikern auf der Bühne stehen. Das Publikum kann sich also auf eine tolle Vielfalt und überraschende Show-Höhepunkte freuen.

www.goodfellas.de